

## Ecoaula

# El PP-A pide a los rectores andaluces que sean beligerantes con la Junta

El Gobierno autonómico adeuda más de 600 millones de euros a las sedes académicas. Las instituciones están agradecidas por el pago que ha hecho en diciembre, pero siguen asfixiadas

José María Camacho MÁLAGA.

El PP-A ha solicitado a los rectores de las universidades públicas andaluzas que sean "beligerantes" y "exigentes" con la Junta de Andalucía para que ésta abone a las instituciones universitarias esta deuda.

En total, el Gobierno autonómico hizo, antes de final del año pasado, un ingreso de 150 millones de euros a las universidades andaluzas en cumplimiento del pago de la deuda, que ascendía a una cantidad global de 600 millones de euros. La Universidad de Málaga ha recibido 25,5 millones de euros como pago por la deuda contraída.

El consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, José Sánchez Maldonado, anunció el pasado lunes en Sevilla una inyección extraordinaria de 100 millones a las universidades andaluzas antes de que finalice 2014. Esta medida, según el consejero socialista, supone un "paso más" en el compromiso de pago de la deuda que la Administración autonómica mantiene con las universidades públicas. Así respondía Sánchez Maldonado a las críticas de la vicesecretaria de Educación del PP-A, Aranzazu Martín, quien había pedido a los rectores andaluces que fueran beligerantes para que abone a las instituciones universitarias la deuda de más de 600 millones de euros que mantiene con éstas, dada la situación de gran asfixia económica y financiera en la que se encuentran inmersas las sedes académicas.

Por su parte, la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, manifestó que son "suficientemente beligerantes", pero también "realistas" y conscientes de que



Fachada de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada. JOSÉ RODRÍGUEZ

**"DEBE HABER UN PLAN DE FINANCIACIÓN QUE PERMITA FUNCIONAR Y PAGAR A PROVEEDORES"**

"en un situación económica como la que está pasando este país, no podemos pretender que ultimen los 600 millones en un solo año, sino que tienen que tener un plan de financiación" que permita a las universidades funcionar y pagar a proveedores".

La rectora malagueña se mostró parcialmente satisfecha con el pago estas Navidades de 25,5 millones por parte de la Junta de Andalucía. "Hemos tenido la suerte de que a 31 de diciembre de 2013 las universidades andaluzas hemos recibido parte del dinero correspondiente a la deuda", dijo De la Calle, quien añadió que ha sido una "bue-

na noticia", aunque "seguiremos exigiendo que se cumpla hasta finalizar la cuenta".

Según Adelaida de la Calle, este dinero permitirá recuperar los fondos de investigación que la institución académica había adelantado. A fecha de hoy el Gobierno andaluz adeuda unos 114,5 millones a la Universidad de Málaga.

Por último, Aranzazu Martín, volvió a exigir a la presidenta de la Junta, Susana Díaz, que "resuelva el problema de financiación antes de plantear el futuro modelo" y subrayó que este año el Ejecutivo autonómico ha vuelto a recortar 128 millones tras el tizeretazo de 63 millones de 2013.

## La Nebrija convoca el X Certamen Literario de Relato

Ecoaula MADRID.

La Universidad Nebrija convoca el X Certamen Literario de Relato Breve Alonso Zamora Vicente que está dotado con una beca de estudios. El plazo de presentación finaliza el 28 de febrero de 2014.

El certamen tiene el doble objetivo de fomentar la producción literaria y el interés por la lectura. Los premios oscilan desde los 300 a los 1.000 euros para las categorías universitarias.

El Premio Español Nebrija para estudiantes extranjeros está dotado con una beca de estudios para el curso 2014-2015 en el Centro de Estudios Hispánicos. Trigraphis publicará los trabajos ganadores en el sello editorial de la Fundación Antonio de Nebrija.

## Concurso para estudiantes de Arquitectura

Ecoaula MADRID.

Steelcase convoca su IV Concurso para estudiantes de Arquitectura, con la temática "Bienestar en el espacio de trabajo".

Los concursantes deberán crear un espacio de trabajo que fomente el bienestar físico, emocional y cognitivo de las personas.

Podrán participar cualquier estudiante de Escuelas de Arquitectura matriculados en alguna asignatura del curso escolar 2013-2014 en cualquier universidad de España y Portugal.

Los candidatos optarán a 6.000 euros en premios (repartidos en tres galardones de 3.000, 2.000 y 1.000 euros) y el jurado estará compuesto por un grupo de destacados arquitectos.

# Wert, mañana en el Ágora de 'elEconomista'

Ecoaula MADRID.

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, será el primer invitado del 2014 en una nueva edición de El Ágora de *elEconomista*: un ciclo de encuentros informativos dirigidos a la alta dirección en los que intervienen los principales representantes e instituciones del país.

El ministro de Educación hablará sobre la Ley Orgánica para la Me-

**EL PRÓXIMO RETO DEL MINISTRO DE EDUCACIÓN SERÁ LA REFORMA DE LA UNIVERSIDAD**

jora de la Calidad Educativa (LOMCE), que se aprobó el pasado mes de noviembre con el apoyo en solitario del PP y una fuerte oposición de toda la comunidad educativa, hablará sobre el número de becados Erasmus, que ya ha anunciado que no disminuirá el próximo curso, sobre su próximo reto, una reforma universitaria para la que ya ha pedido "una reflexión sincera y no demagógica sobre cómo hay que financiar" el sistema en lo



José Ignacio Wert, ministro de Educación. NACHO MARTÍN

referente a tasas, préstamos y becas "para que nadie deje de estudiar y a la vez los centros puedan financiarse".

También hablará sobre otros temas de actualidad como, por ejemplo, que España sigue teniendo una ratio de alumno-profesor y de aula más bajo que la media de la OCDE.

La cita será mañana en el Hotel InterContinental Madrid, de 09.00 a 10.30 h.